

ABRIL 2024

Jubilación

05 de Abril - El Decano Alfonso Hernández asistió acompañado de Fulgencio Pagán, Delegado del Colegio en Cartagena, al acto de homenaje realizado a Rosa Elena Nicolás, Letrada de la Administración de Justicia destinada en el Juzgado de lo Social nº 1 de Cartagena, con motivo de su jubilación.

Conversatorio

CONVERSATORIO CON FERNANDO LÓPEZ MIRAS

15 de Abril - El Decano Alfonso Hernández asistió al acto organizado con motivo de la celebración del 40 aniversario de la implantación de la agencia EFE, primera agencia de noticias en español en la Región de Murcia.

El presidente de la CARM, Fernando López Miras tuvo un conversatorio con Miguel Ángel Oliver, presidente de la agencia EFE, en el Teatro Romea, al que asistieron numerosas autoridades, organizaciones profesionales, empresarios, entidades del tercer sector y medios de comunicación.



Conferencia

15 de Abril - El Decano Alfonso Hernández asistió a una conferencia impartida por Miguel Pasqual del Riquelme, Presidente del TSJ de Murcia, donde trató sobre "Los retos de la Justicia en España", organizada en el Hotel Churra.

Mediación

17 de Abril - Los miembros de la comisión de mediación del Colegio: Alfonso Hernández, Lucía Ruiz, Mario Valencia, M^a de los Santos Ruiz, M^a José de Haro y Rosa M^a Perea, mantuvieron una reunión en el Colegio, con los siguientes objetivos: la creación del Instituto de Mediación, la proyección en la Filmoteca Regional de una película de mediación y otros temas de interés sobre la mediación, que afectan a todos los compañeros Graduados Sociales.

FCCT

18 de Abril - El Decano Alfonso Hernández acompañado de los Vicedecanos Jose M^a López, M^a José Pelegrín, Antonio Rael Vocal no ejerciente y Roberto Delmás, mantienen una reunión de trabajo con Prudencio José Riquelme, Decano de la Facultad de Ciencias del Trabajo de la UMU, Catalina Nicolás y José Antonio González, miembros de la Facultad, donde se trató la puesta en marcha de la sala de jurado en la Facultad, retomar el club de debate y potenciar las visitas de los institutos a la Facultad, para dar a conocer la profesión del Graduado Social a los alumnos, contando con charlas de representantes del Colegio.

19 de Abril - El Decano Alfonso Hernández mantuvo una entrevista en la 7 Región de Murcia, donde se trató sobre los efectos económicos de la legación de los inmigrantes ilegales.

EPL Murcia

22 de Abril - El Decano Alfonso Hernández asistió acompañado de los Vicedecanos Jose M^a López, M^a José Pelegrín y Roberto Delmás, a una reunión de trabajo con Fermín Gallego y Carmen Sánchez, para tratar temas relacionados con la Escuela de Práctica Laboral de Murcia.

Director General de Trabajo

REUNIÓN CON JUAN MARÍN

23 de Abril - El Decano Alfonso Hernández asistió acompañado de los Vicedecanos Jose M^a López, M^a José Pelegrín, Pedro Castro Contador y Leocadio Campos Delegado del Colegio en el Altiplano, a una reunión de trabajo con el Director General de Trabajo Juan Marín, para tratar sobre: los servicios de conciliación, la relación con la Dirección General de Trabajo y el convenio de mediación laboral intrajudicial.

Atenea Fiscal

23 de Abril - Se celebró la 3^a sesión del X Foro Atenea Fiscal. Esta sesión tuvo dos grandes talleres, el primero trató sobre "Reglas de localización en el IVA" contando como ponente con Alfonso del Moral y el segundo taller trató sobre "Gastos no deducibles en el Impuesto sobre Sociedades" corriendo a cargo de Joaquín Molina, ambos ponentes Inspectores de Hacienda del Estado.

UCAM

25 de Abril - Los miembros de Junta de Gobierno Mario Valencia y Antonio Rael, impartieron una charla a los estudiantes del CES Santa María del Carmen de Elche, donde les dieron a conocer la profesión de Graduado Social y las oportunidades que ofrece como carrera universitaria y profesional.



Gestores administrativos

26 de Abril - El Decano Alfonso Hernández asistió al evento celebrado en honor al patrón San Cayetano de Thiense, organizado por el Colegio de Gestores Administrativos de Madrid, con motivo de su 90 aniversario desde su constitución. El evento se celebró en el Pabellón Multiusos Madrid Arena, y se entregaron reconocimientos por las bodas de profesión de sus colegiados y premios especiales San Cayetano.

JORNADA PENSIÓN DE JUBILACIÓN

30 de Abril - Se celebró en el salón de actos del Colegio la jornada organizada en colaboración con el INSS sobre "La pensión de jubilación en sus distintas modalidades", donde se analizaron los diversos aspectos relevantes para acceso, cuantificación y compatibilidad de pensión de jubilación. La presentación corrió a cargo de Jose Antonio Morales Director Provincial del INSS de Murcia y nuestra ViceDecana 2ª Mª José Pelegrín, la ponencia corrió a cargo de César Martínez, asesor técnico de la Dirección Provincial del INSS.

